



Von Löwentanz und Schildkrötenballett

Der „Karneval der Tiere“ machte am Donnerstag Station in der Vluynner Kulturhalle. Das Stück des französischen Komponisten Camille Saint-Saëns ist in diesem Jahr Teil des Kinder- und Jugendmusikfestivals Kloster Kamp. Bevor das Stück von Studenten des Or-

chesterzentrums NRW Dortmund gespielt werden konnten, haben sich 420 Grundschulkinder aus Neukirchen-Vluyn mächtig ins Zeug gelegt. Zum Beispiel haben sie mit ihren Lehrern zehn Choreografien erarbeitet. So gab es zum Beispiel in den ersten Reihe ganz

viele Löwen, die Teil des Publikums waren. Auch für das Schildkrötenballett, die Fische und die schönen Schwäne waren die Grundschulkinder verantwortlich. Den Applaus haben sie sich verdient – genau so wie die tollen Musiker.

FOTO: ARNULF STOFFEL